



**EL AYUNTAMIENTO DE ORGAZ HA APROBADO EN PLENO UNA INVERSIÓN
PLURIANUAL DE MÁS DE 1.800.000€ PARA LA EJECUCIÓN DE DISTINTOS PROYECTOS
EN LA LOCALIDAD DESDE EL AÑO 2019 HASTA 2022**

En el Pleno Municipal celebrado en la tarde del miércoles, 23 de Octubre, se aprobó por unanimidad la autorización del gasto plurianual para el total de las inversiones de distintos proyectos, durante los ejercicios del 2019 – 2022.

Estos son: el alumbrado público, la creación de la Hospedería y el Consultorio Médico. La primera propuesta está financiada con Fondos FEDER y el presupuesto asciende a más de 342.000€, financiación durante el ejercicio 2019 - 2020.

La segunda, la creación de la Hospedería también se financia con Fondos FEDER con una partida de casi 700.000€, durante los ejercicios 2019 - 2020.

Por último, el Consultorio Médico se llevará a cabo mediante el convenio firmado con el SESCAM, cuya financiación ronda los 787.000€, durante el ejercicio 2019 - 2022.